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Славутич в зеркале 
статистики 

Город живет, если в нем играются свадьбы и рождаются 
дети. В целом, за истекший год в Славутичском роддоме по-
явилось на свет 211 детишек. В первый день 2000 года в горо-
де родилось трое малышей. 19 января новорожденных-2000 
было уже 11. 

В течение 1999 года городским отделом регистрации актов 
гражданского состояния зарегистрированы 183 брака. 8 янва-
ря в Славути-
че была сыг-
рана первая 
в новом году 
свадьба. В 
брак вступи-
ли студенты 
С е в а с т о -
польского ин-
ститута ядер-
ной энерге-
тики Светла-
на Абрамен-
ко и Игорь 
Б е л е н к о в . 
Молодой се-
мье Беленко-
вых вручено 
свидетель -
ство о браке 
№1. Всего 
же, как сообщили "ТС", в славутичском отделе РАГС, за три 
недели января зарегистрированы 4 брака и еще 6 пар готовят-
ся связать себя брачными узами до конца месяца. 

Майя РУДЕНКО 
Фото Оксаны НЕДИЛЬНИЧЕНКО 

Опять от меня сбежала 
последняя электричка... 

К мэру Славутича В. Удовиченко обратились родители сту-
дентов-славутчан, обучающихся в средних и высших учебных 
заведениях Чернигова. В заявлении, в частности, говорится 
следующее: "Занятия заканчиваются не позднее 17 часов 10 
минут ежедневно. Вернуться домой в связи с введенным в 
действие расписанием электропоездов студенты могут только 
с последней электричкой, которая отправляется из Чернигова 
в 20 часов 57 минут (рейсовые автобусы в этом промежутке 
времени в Славутич не идут). Поезд часто задерживается на 
25-30 минут, т.к. следует в Чернигов из Киева. Так что в Славу-
тич студенты приезжают около ?3 часов. Родители после ра-
боты ждут своих детей на неосвещаемой платформе". Исходя 
из вышесказанного, славутчане просили городские власти об-
ратиться к администрации железной дороги с предложением 
об изменении расписания движения электропоездов таким об-
разом, чтобы в интервале между 18 и 19-ю часами обеспечить 
отправление электрички на Славутич. Всего заявление подпи-
сали более ста жителей города. 

На обращение начальника ж/д станции Славутич В. Крымс-
кого, руководство Киевгостранса ответило письмом, в котором 
говорится, что в связи с интенсивностью движения, изменить 
график отправления электропоездов нет возможности. Одна-
ко предложение будет учтено при составлении нового графика 
на 2000-2001 год. 

Как подчеркнул на состоявшемся 13 января заседании го-
рисполкома заместитель городского головы Ю. Васильев, воп-
рос "последней электрички" поставлен на контроль и будет 
решен. 

Майя РУДЕНКО 

Продолжается подписка на 2000 год 

на газету ТЕШЕНЬ-ШВУТНЧ » 

Стоимость подписки на: 
1 месяц -1,10 грн. 
3 месяца - 3,30 грн. 
6 месяцев - 6,60 грн. 

Подписку можно оформить в отделениях связи Славутича 
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ПРЕЗИДЕНТСКИЙ ПРЕЗЕНТ 
ЗА ПРЕЦЕДЕНТ 
Славутчане — лауреаты Государственных премий 

В день выхода этого номера 
газеты в Мариинском дворце на-
шей столицы должно состоять-
ся вручение Государственных 
премий Украины в области на-
уки и техники 1999 года. Как уже 
сообщалось ранее, Указом Пре-
зидента страны лауреатских зва-
ний удостоены и славутчане: ге-
неральный директор Черно-
быльской АЭС Виталий Толсто-
ногое, Славутичский городской 
голова , доктор экономических 
наук Владимир Удовиченко, 
главный государственный сани-
тарный врач объекта Минэнер-
го, кандидат медицинских наук 
Николай Чабан, главный специ-
алист объекта "Укрытие" Черно-
быльской АЭС Владимир Щер-
бина. Они вошли в состав боль-
шого творческого коллектива, 
отмеченного высшей наградой 
"за создание экополиса Славу-
тича как пути радиационно-эко-
логической и социально-эконо-
мической реабилитации терри-
торий, загрязненных вследствие 
Чернобыльской катастрофы, 
обеспечения безаварийной ра-
боты станции, вывода из эксплу-
атации и превращения объекта 
"Укрытие" в экологически безо-
пасное состояние". 

Коротко о сути отмеченной 
работы. Как сказано в аннота-
ции к ней, комплекс решений, 
методов и способов, получен-
ных и реализованных при орга-
низации нормальной жизнеде-
ятельности населения славу-
тичского экополиса, существен-
ным образом оказали важное 
влияние на обеспечение безо-
пасной эксплуатации, безопас-
ного снятия с эксплуатации 
энергоблоков Чернобыльской 
АЭС и превращения объекта 
"Укрытие" в экологически безо-
пасную систему. Они могут быть 
рекомендованы в качестве ба-
зовой модели для решения про-
блемы реабилитации террито-
рий Украины, загрязненных ра-
диоактивными веществами 
вследствие аварии на ЧАЭС. 
Это может быть достигнуто пу-
тем создания локальных (реги-
ональных) экополисов, подоб-
ных славутичскому. Экополисы 
с учетом сосредоточения в них 
научно-технического, в том чис-
ле международного, потенциа-
ла и практического опыта обес-

печения радиоактивной защиты 
населения и реабилитации ра-
диоактивно загрязненной при-
родной среды способны стать 
мощными научно-технологичес-
кими и социально-экономичес-
кими центрами по возрождению 
территорий Чернобыльской 
зоны. 

Интересно, что данная рабо-
та была удостоена госпремии со 
второй попытки. Три года назад 
ее уже выдвигали на соискание. 
Но тогда у Комитета по преми-
ям возникли проблемы, так ска-
зать, методического характера. 
Работа по существу посвящена 
проблемам экологии, а секции 
по этой теме в Комитете нет. Так 
был создан прецедент. Соответ-
ствующая секция вскоре появи-
лась, и экологи стали равно-
правными соискателями. 

Накануне вручения премий я 
беседовал с одним из лауреатов. 

—Волею судеб Славутич по-
садили на самую грязную часть 
Левобережной Украины, — ска-
зал Владимир Григорьевич Щер-
бина. — На двух загрязненных 
участках был не только цезий, 
но и стронций. И когда мы нача-
ли выходить из этого положения, 
стремясь обеспечить нормаль-
ные условия жизни славутчанам, 
в первую очередь работникам 
станции, то со временем поня-
ли, что можно решить и более 
глубокую проблему: обеспечить 
приемпемые условия жизни на 
территориях, пострадавших от 
Чернобыльской аварии. Бросать 
земли — не лучший вариант. Это 
понимают многие. Но казалось: 
другого варианта нет. Однако 
Славутич показал, что есть дру-
гой выход. Не надо'отселять. 
Надо создавать оазисы в чистых 
жилых поселках, где бы спокой-
но жили взрослые и дети, и по-
степенно эти земли осваивать. 
Заслуга Славутича, на мой 
взгляд, в том, что он показыва-
ет направление: как можно воз-
родить пострадавшие террито-
рии? Мне особенно приятно, что 
это направление выработано 
работниками атомной энергети-
ки. Ведь по большому счету она 
виновата перед народом Украи-
ны за аварию. И теперь атомная 
энергетика вышла на путь воз-
рождения земли. Путь длитель-
ный—короткого не бывает. По-

коления на два-три. 
Второй момент. Можно по-

разному смотреть на Черно-
быльскую АЭС и объект "Укры-
тие". Бывший СССР и независи-
мая Украина приняли решение 
работать в тяжелых условиях, 
обеспечить безопасность"Укры-
тия" для населения, решить воп-
рос его преобразования,снятия 
с эксплуатации блоков ЧАЭС. 
Эта работа возложена на персо-
нал станции и жителей Славути-
ча. Они выполняли и выполня-
ют задание государства. 

Прошу собеседника поде-
литься впечатлениями о работе 
ученых и специалистов, вошед-
ших в состав награжденного кол-
лектива. 

—Если быть объективным, то 
участников коллектива не де-
сять, а тысячи. Но, к сожалению, 
премию тысячам не дают. Лау-
реатами стали люди, руководив-
шие одним или несколькими на-
правпениями работы. Каждый 
решал какую-то большую про-
блему. За пределами лауреатс-
кой десятки осталось немало 
достойных специапистов. Хоте-
лось бы, чтобы их вклад тоже 
был отмечен. 

Открывает список академик 
Виктор Барьяхтар, руководитель 
чернобыльской проблематики в 
Национальной академии наук. 
Участникам ликвидации послед-
ствий аварии на ЧАЭС хорошо 
известны имена руководителей 
межотраслевого научно-техни-
ческого центра "Укрытие" НАН 
Украины, члена-корреспонден-
та Национальной академии 
Александра Ключникова и док-
тора физико-математических 
наук Александра Борового, ди-
ректора Института проблем ма-
териаловедения академика Вик-
тора Трефилова. С 1986 года 
погружен в чернобыльские про-
блемы академик Валерий Ку-
харь, возглавляющий Совет по 
ядерной безопасности при Пре-
зиденте Украины. Он является 
научно-административным руко-
водителем обеспечения ядер-
ной безопасности ЧАЭС, объек-
та "Укрытие" и всей атомной 
энергетики страны. 

Теперь о славутчанах. Нач-
нем с Михаила Уманца, долго 
работавшего директором Чер-
нобыльской АЭС. В последую-

щие годы Михаил Пантелеевич 
трудился на руководящих по-
стах отрасли, в поспеднее вре-
мя явпялся первым заместите-
лем министра энергетики. Все 
время принимал активное уча-
стие в решении проблем экопо-
лиса Славутича городской голо-
ва Владимир Удовиченко. В 
большей части город формиро-
вался под его руководством. Су-
щественно значим вклад в со-
здание экополиса Виталия Тол-
стоногова, прошедшего на Чер-
нобыпьской АЭС путь от стар-
шего мастера до генерального 
директора.Немало организа-
торской и творческой энергии 
вложил в обеспечение радиаци-
онно-гигиенической безопасно-
сти главный санитарный врач 
Славутича и объекта Николай 
Чабан. 

Несколько слов о моем собе-
седнике. Владимир Щербина 
работал заместителем главного 
инженера ЧАЭС, директором 
предприятия "Объект "Укрытие", 
научным сотрудником МНТЦ "Ук-
рытие". Сейчас он — главный 
специалист объекта "Укрытие". 

Коллективная работа подве-
ла некоторый итог и, в опреде-
пенном смысле, стала достояни-
ем истории. А что ожидает эко-
полис Славутич и его обитате-
лей в будущем? 

Вот мнение лауреата госпре-
мии -99 В.Щербины. 

Он считает, что в прошлом 
потеряно немало времени, за 
что придется платить дорогую 
цену. Но, если персонал стан-
ции, все славутчане поймут, что 
о них в будущем никто не поза-
ботится, а, засучив рукава, будут 
находить идеи, которые обеспе-
чат занятость людей, выработ-
ку продукции, получение дохо-
дов, то смогут сохранить Славу-
тич почти в таком же виде, как 
задумывался, и обеспечат дос-
тойную жизнь для себя и буду-
щих поколений. Город также 
может стать основой для воз-
рождения радиационно-загряз-
ненных территорий, по крайней 
мере на Левобережье. 

Мысли интересные, и, кажет-
ся, есть их кому воплотить. Мне 
же остается только поздравить 
лауреатов с высокой наградой. 

Виктор КАПУСТА 

Т р е б у е т с я 
М Е Н Е Д Ж Е Р 

по рекламе. 

Требования: 
1) в/о; 
2) коммуникабельность; 
3) опыт работы. 
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юрода Славутич 

с <Новым 2000 годом! 

Жехаем мира,добра, 

здоровы,удачи и, 

течко,большого счастья!, 

МП "ОЛИМП' 

МЧП "ОЛИМП" 
Магазин "ВСЕ ДЛЯ ДОМА" 
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г. Славутич,ПБО Славянка', 

1-й эт.,тел. 2-71-45,6-11-87 

Государственная лицензия №КО 00622 | 



2 /Теледень-Славутич №3 (39), 20 января 2000 г. 

СЕНЬ ДНЕЙ 
ПЛАНЕТЫ 

(13 — 19 января ) 
Четверг. Стало модным подавать в отставку накануне новогод-

ней ночи. После Бориса Ельцина, отправившегося в политическое 
небытие со словами: "Елочка, зажгись!", под старый Новый год на-
думал отдохнуть отделов праведных и Билл Гейтс—основатель и 
руководитель компании "Майкрософт". Скопив на компьютерном 
поприще около 100 миллиардов баксов и считаясь самым богатым 
человеком планеты, Билл Гейтс о пенсии может не тревожиться. То 
же самое и Борис Николаевич, хотя, сколько скопил он на поприще 
президентском, не знает даже генеральный прокурор. 

Зато и.о.президента России Владимир Путин, пребывая в 
Питере, затеял новую традицию и милостиво согласился по-
участвовать в грядущих выборах, призванных официально ос-
вободить его от этих дурацких и.о. Выдвинула Путина инициа-
тивная группа из 100 человек. Умные ребята, знают, когда луч-
ше подкатить на вороных. 

Представители правоохранительных органов Испании выра-
зили протест в связи с решение^ Великобритании не выдавать 
Мадриду экс-диктатора Аугуаго Пиночета по состоянию здоро-
вья. Испанцы сомневаются, что злодей действительно хворает 
и потребовали провести новый медосмотр с их участием. На-
верное думают, что в 84 года Пиночету обязательно нужно вы-
думывать болячки, дабы его пожалели. 

Пятница. Правительство Турции ломает головы над пробле-
мой с Абдуллой Оджаланом, а Турецкий президент Сулейман Де-
мирель, побрезговав размениваться на мелочи, обеспокоился 
судьбами всего Кавказа. С этой благородной целью он прибыл в' 
Грузию уговаривать Эдуарда Шеварднадзе состряпать нечто вро-
де пакта всекавказской безопасности. Эдуард Амвросиевич про-
слезипся и наградил коллегу высшей наградой своей страны — 
орденом Золотого руна. Приглашали ли после этого заморского 
гостя в лабиринт к Минотавру — доподпинно не известно. Греки 
бы от такого аттракциона не отказались. Да и курды тоже. 

Просто напасть какая-то. Стоит человеку провозгласить себя 
кандидатом в президенты, как его тут же на устное народное 
творчество тянет. А именно — на сказки. Засветившись на Все-
российском совещании работников образования, Владимир 
Путин, не сходя с места, повысил с 1 февраля пенсии на 20 
процентов. У Бориса Ельцина совсем недавно хватило совести 
называть лишь 10 процентов. Кроме того, обещано повысить 
бюджетникам жалование почему-то в 9,2 раза. Цифра стран-
ная, но все объясняет срок — с первого апреля. Если умение 
втирать баки — самая главная обязанность претендентов, то 
лучшей кандидатуры в президенты, чем пушкинский ученый кот, 
найти трудно. Пойдет направо — песнь заводит, налево — сказку 
говорит. И так до посинения. 

Суббота. Еще два вечных кандидата побежали занимать 
место в истории. По просьбе своих соратников в предвыбор-
ную гонку включились Геннадий Зюганов и Григорий Явлинс-
кий. Личности известные, досель не пропускавшие ни одного 
забега. Призы, правда, в России достаются в основном темнень-
ким лошадкам. 

Свершилось! Президент Украины Леонид Кучма торжествен-
но вырыл топор войны и пошел походом на Верховную Раду, 
назначив своим указом на 16 апреля референдум по шести воп-
росам. Если все шесть сплюсовать и не обращать внимания на 
лингвистические тонкости, то суть вопросов Президента к наро-
ду сведется к следующему: "А на кой нам и мне эта Рада нуж-
на? Вы "за", чтобы она пошла к такой-то матери, или "за", чтобы 
пошла к матери эдакой?" 

Воскресенье. В ночь на выходной командование чеченских 
боевиков во главе с президентом Асланом Масхадовым собра-
лось на сходку и порешило перейти к методам партизанской 
войны: налетели, долбанули — и огородами к Котовскому. Со 
своей стороны, глава парпаментской Ассамбпеи Совета Евро-
пы Рассел Джонсон, заявившийся в Россию полюбоваться кра-
сотами Кавказа, пригрозил уже на следующей неделе эту са-
мую Россию временно исключить из подведомственной ему 
организации. За то, что за партизанами не на тачанках гоняют-
ся, а на фронтовых бомбардировщиках. 

Израиль, напереговорившись, отложил следующий этап вы-
вода своих войск с оккупированной территории на западном бе-
регу реки Иордан до второго пришествия. Причина — разногла-
сия с палестинцами, какие именно земельные участки необходи-
мо возвращать. Арабы впрямь ненормальные: вместо того, что-
бы хватать, пока дают, еще и харчами перебирают. Или это они 
нарочно. На возвращенной землице ведь пахать надо. А так ев-
реи кормят, да в них же еще и пострелять при случае не грех. 

Решив не отставать от цивилизации, с президентскими вы-
борами выскочила и малюсенькая Финляндия. Размеры не по-
мешали, однако, выставить на смену бывшему лучшему другу 
Виктора Черномырдина президенту Марти Ахтисаари аж семь 
сменщиков. По всей стране собирали. Впрочем, финны — на-
род практичный и уже сейчас, не дожидаясь резупьтатов пер-
вого тура, назначипи дату проведения второго. Чтоб потом в 
суматохе не трепыхаться. 

Понедельник. Британская организация по защите прав жен-
щин потребовала от своего правительства немедленно выш-
вырнуть из страны популярного боксера и насильника Майкла 
Тайсона, впущенного на острова в порядке исключения. Как мы 
уже сообщали, уголовников в Англию не пускают, тем паче от-
мотавших срок за изнасилование. Но Майклу дали поблажку, 
вот бабоньки и переполошились. А вдруг в темном переулке 
повстречается. Вот счастье... 

Вторник. У могилы Неизвестного солдата в Риме ни с того 
ни с сего застрелился 22-летний часовой. Его напарник достав-
лен в госпиталь в шоковом состоянии. Причины трагедии неиз-
вестны, однако есть версия, что виной — неизвестный покой-
ник: в полночь вылез и назвал свое настоящее имя. 

Среда. США произвели запуск ста миллионов долларов на 
ветер. Называлось это: "испытание ракеты-перехватчика в рам-
ках работ по созданию противоракетной оборонительной сис-
темы" — на высоте 225 км надо было попасть в учебную цель. 
Не попали. Осталось радоваться, что цель все-таки учебная. 

Начали с отставки, и закончим ею же. Не вынеся мук совес-
ти, ушел с поста почетного председателя ХДС толстяк и взяточ-
ник Гельмут Коль. Жизнь продолжается. - ^ л 

•о 
Терентий КРИВОБОК 
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ПЛАНЫ НА 3-Е ТЫСЯЧЕЛЕТИЕ 
13 января состоялось очередное заседание 
Славутичского горисполкома 

На заседании был утвержден 
план работы исполкома.на 1-е 
полугодие 2000 года. 

С докладами о выполнении 
плана работы за 2-е полугодие 
1999 года, а также об обращени-
ях граждан, поступивших в испол-
ком в истекшем году, выступила 
управляющая делами Лидия Ле-
онец. Так, всего за 1999 год в 
Славутичский горисполком посту-
пипо 439 обращений. Треть всех 
обращений (244) от инвалидов, 
участников Великой Отечествен-
ной войны и боевых действий, 
многодетных семей, вдов и оди-
ноких матерей,ветеранов труда 
и пенсионеров — то есть от са-
мых социально-незащищенных 
слоев населения. Наибольшее 
количество славутчан просили о 
материальной помощи (342). Не-
смотря на сложную финансовую 
ситуацию, ни одно из обращений 
не было оставлено без внимания. 
Общая сумма выделенных из 
местного бюджета средств — 
142,2 тыс.грн, в том числе 74 
тыс. — на нужды детей и 23,3 

тыс. — Совету ветеранов ВОВ. 
Кроме того, было оплачено 
обучение двух инвалидое-сла-
вутчан в высших учебных заве-
дениях Украины. 

Анализ обращений в испол-
ком свидетельствует о том, что 
одной из наиболее болезненных 
проблем города является жи-
лищная проблема: 217 славут-
чан подняли вопрос об улучше-
нии жилищно-бытовых условий. 
К сожалению, эту пробпему не-
возможно решить на местном 
уровне: 20 квартир, введенные 
в строй в прошлом году, вопрос 
не разрешат. 

О ходе выполнения решений 
исполкома "О мерах по реагиро-
ванию на критические замеча-
ния, которые поступили во вре-
мя телеэфира с городским голо-
вой" сообщил заместитель мэра 
Юрий Васильев: 

— Значительная часть вопро-
сов славутчан касалась работы 
лифтового хозяйства города 
(Тбилисский квартал, дом 1, Чер-
ниговский квартал, дом 10). 

МЖКХ подчеркивает: в большин-
стве случаев лифты выходят из 
строя вследствие детских шало-
стей. С просьбой ускорить реше-
ние проблемы ремонта лифта в 
доме №10 Черниговского кварта-
ла направлено письмо директо-
ру ЧАЭС Виталию Толстоногову. 
Жителей Черниговского кварта-
ла также интересует вопрос обо-
рудования детской площадки. 
Как сообщили в управлении ка-
питапьяого строительства ОП 
ЧАЭС, работы по благоустрой-
ству будут выполнены во втором 
квартале 2000 года. 

Определен срок окончания 
кровельных работ дома №1 в Ба-
кинском квартале: начальник РСУ 
В.Мельник заверил, что это про-
изойдет до начала апреля теку-
щего года. 

На заседании также были 
заслушаны доклады о проведе-
нии IV Международного турнира 
спортивного танца "Рождествен-
ские встречи-2000" (докладчик 
В.Советченко) , выделении 
средств на закупку детского пи-

тания (докладчик В.Жигалло), 
предоставлении жилых помеще-
ний и постановке на квартучет 
(докладчик Т.Папаря) и др. 

В ходе работы исполкома 
славутичский городской голова 
В.Удовиченко сделал анализ эко-
номической ситуации в городе. 
Он поставил ряд заданий, реали-
зацию которых Славутич должен 
начать в 2000 году — невзирая 
на сложное положение, сложив-
шееся в энергетической отрасли. 
Прежде всего, это реформирова-
ние сферы коммунальных услуг, 
создание модели энергосохране-
ния и внедрения наилучших из 
существующих в мире моделей 
эксплуатации жилья, введение в 
систему медобслуживания эле-
ментов страховой медицины. Од-
нако основной задачей, стоящей 
перед Славутичем, по-прежнему 
является создание компенсиру-
ющих рабочих мест для работни-
ков ЧАЭС, высвобождающихся в 
результате закрытия станции. 

Майя РУДЕНКО 

ТРУДОУСТРОЙСТВО 
ЗА ГРАНИЦЕЙ 

ДОМ 
ИММИГРАНТА 
Основа строительного бума 
в Соединенных Штатах — 
дешевые большие дома 
для новых иммигрантов 

После публикации объяв-
ления в газете в наш адрес 
поступает очень много звон-
ков по телефону. Как прави-
ло, информация, которую хо-
тят знать соискатели, носит 
типовой характер. Людей пу-
гает слово "резюме" . Этой 
публикацией мы попробуем 
внести ясность в наиболее 
часто встречающиеся вопро-
сы, основные из которых — 
куда, когда, кто нужен? На эти 
в о п р о с ы следует ответить 
следующее. Бизнес-инкуба-
тор имеет деловые связи с 
несколькими агентствами за 
рубежом, которые занимают-
ся подбором специалистов 
для американских, канадских, 
ф р а н ц у з с к и х и н е м е ц к и х 
фирм. Как правило, эти фир-
мы набирают персонал для 
работы не в своем государ-
стве, а в третьих странах, где 
эти фирмы выполняют кон-
тракты. Отсюда следует по-
нять то, что мы не предлага-
ем работу за рубежом. Мы 
предлагаем ваши знания и 
умение им. Потому сказать с 
твердой определенностью , 
что вы б у д е т е р а б о т а т ь в 
Америке — будет просто об-
маном. Вам могут предложить 
работу в одной из американс-
ких либо в другой фирме, но 
работать вы будете, к приме-
ру, в Алжире. Работа в высо-
к о р а з в и т ы х с т р а н а х мира , 
если быть точнее — рабочая 
виза, может быть предостав-
лена соискателю только в том 
случае, если работодатель 
сможет доказать соответству-
ющим службам своей страны, 
что этот соискатель не имеет 
альтернативы в государстве. 
П о т о м у - т о , где вам могут 
предложить работу, зависит 
толькд от ваших данных. Ска-
зать с твердой определенно-
стью, кто нужен, можно толь-
ко одно — нужны специалис-
ты своего дела для всех от-
р а с л е й п р о м ы ш л е н н о с т и , 
строительства, научной дея-
тельности. Сегодня к нам об-
р а т и л и с ь за э л е к т р и к а м и , 
электросварщиками, програм-
м и с т а м и , с п е ц и а л и с т а м и 
энергетики, физиками. Кто бу-
дет востребован завтра, мы 
не знаем. Знаем только одно: 
нужны п р о ф е с с и о н а л ы , со 
знанием, хотя бы элементар-
ным, английского языка. 

. Договор на работу заклю-

чается не с нами, не с агент-
ствами за рубежом, нашими 
партнерами, он закпючается 
между работодателем и ра-
ботником. Оплату за наши ус-
луги мы не берем, она будет 
п р о и з в е д е н а только после 
заключения такого договора 
работодателем. 

Что такое резюме? У нас 
это называется анкетой . В 
с тандартную форму мы ее 
приведем сами. Для этого нам 
необходимо получить инфор-
мацию: о вашем месте жи-
тельства и номере телефона, 
возрасте, образовании, вла-
дении языками, опыте рабо-
ты. Основной аспект следует 
делать на опыт работы. Этот 
раздел следует раскрыть наи-
более полно, то есть мало на-
писать, кем работал, нужно 
это сделать примерно так: 

"1995-1999 год. Украина. 
С л а в у т и ч . Ч е р н о б ы л ь с к а я 
АЭС. Электросварщик. 

Сварка металлоконструк-
ций из строительных и леги-
рованных сталей ручной элек-
тродуговой сваркой, полуав-
томатом ххх фирмы ххх, авто-
матом хххх фирмы ххх. Свар-
ка трубопроводов пара и го-
рячей воды высокого и крити-
ческого давления из стали, 
нержавеющих сплавов руч-
ной, в аргоновой среде свар-
кой, автоматом и полуавтома-
том ххххх фирмы ххххх ". То 
есть, нужно раскрыть суть 
того, чем вы занимались по 
своей профессии. Кроме это-
го, если у вас есть сертифи-
каты, свидетельства, прочая 
разрешающая документация 
на право проведения той или 
иной работы, это следует ука-
зать в информации об обра-
зовании наряду с дипломом 
или другим подобным доку-
ментом. 

Опыт работы плюс знание 
языков — это основной крите-
рий вашего успеха. Тем, кто 
не знает английского языка, 
не следует терять надежды. В 
иностранных фирмах очень 
много работает людей под уп-
равлением менеджеров, зна-
ющих русский язык, но знать 
а н г л и й с к и й с а м о м у — это 
очень большой плюс при от-
боре. 

Ждем ваших резюме. 

Б и з н е с - и н к у б а т о р 
ПК ЧАЭС 

«Американская мечта», не-
пременным атрибутом кото-
рой, кроме финансовой обес-
п е ч е н н о с т и , я в л я е т с я соб-
ственный дом с двумя гаража-
ми на заднем дворе, стала сей-
час поистине интернациональ-
ной. Об этом, в частности, сви-
детельствуют результаты не-
скольких последних ярмарок 
по продаже недвижимости , 
расположенной в американс-
ком штате Флорида. Самое 
удивительное то, что эти выс-
тавки-продажи проводились... 
за границами США — в Брази-
лии, Венесуэле, Колумбии и 
Доминиканской Республике. 

П р и в л е к а е м ы е м о щ н о й 
экономикой и изобилием рабо-
чих мест, люди со всего мира 
стремятся приехать и посе-
литься в Соединенных Шта-
тах. По прогнозам Службы им-
миграции -и н а т у р а л и з а ц и и 
США (INS), в ближайшее де-
сятилетие в страну прибудут 
более десяти миллионов но-
вых иммигрантов. Это'превы-
сит рекорд, установленный в 
период с 1901 по 1910 год, ког-
да насепение Североамери-
канских Штатов увеличилось 
на 8,8 миллиона человек. 'Од-
нако, в отличие от начала 
века, когда остров Эллис-Ай-
ленд становился воротами в 
Новый Сеет для миллионов 
европейцев, основной поток 
нынешних иммигрантов идет с 
юга и юго-запада — из лати-
ноамериканских стран и Азии. 

По признаниям экспертов, 
нынешний иммиграционный 
бум является настоящим спа-
сением для американского ар-
хитектурного и строительного 
бизнеса. Бурно развивавшийся 
в течение последних тридцати 
лет, когда поколение послево-
енного подъема рождаемости 
(так называемые «бэби-бумер-
сы») вставало на ноги и пере : 
езжало из скромных городских 
квартир в не менее скромные 
пригородные особнячки, этот 
бизнес уже практически исчер-
пал свой внутренний рынок. 

Грубо говоря, все «среднеклас-
совые» американцы, могущие 
позволить себе купить новый 
дом, уже сделали это. Демог-
рафической группой, предста-
вители которой станут наибо-
лее активными покупателями 
новых домов, в начале 21-го 
века в Америке будут новопри-
бывшие иммигранты. Ожидает-
ся, что количество иммигран-
тов-домовладельцев, уже воз-
росшее на 47 процентов в пе-
риод с 1980 по 1995 годы, к 
2001 году увеличится еще на 
45 процентов и составит 6,8 
миллиона человек. 

Многие из современных им-
мигрантов более образованны 
и богаты не только по сравне-
нию с их предшественниками, 
но и по сравнению с основной 
массой «коренных» американ-
цев. Так, к примеру, число не-
давних иммигрантов, имею-
щих диплом о высшем образо-
вании, составляет 12 процен-
тов, тогда как этот показатель 
для тех, кто родился в США, 
составляет всего 8 процентов. 
Это дает новым иммигрантам 
возможность найти работу и 
стать домовладельцами чуть 
ли не сразу же после прибы-
тия в США. 

Основная масса новых им-
мигрантов предпочитает иметь 
просторные дома с двумя-тре-
мя кухнями, рассчитанные на 
проживание под одной крышей 
представителей нескольких по-
колений и нескольких мини-се-
мей, составляющих одну боль-
шую Семью. Тем не менее, 
каждая культурно-этническая 
иммиграционная группа имеет 
свои предпочтения относи-
тельно жилых и декоративных 
качеств покупаемых домов. Не-
даром среди американских эк-
спертов по современному стро-
ительству бытует представле-
ние, что рынок недвижимости 
д л я иммигрантов — это не 
один, а чуть ли не сотня раз-
личных рынков. 

Надежда Кузнецова 
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В XXI ВЕК - БЕЗ ПЫЛИ! 

о? 
Цл-

Чистый воздух! Что может 
быть живительнее для челове-
ка? Стремясь к чистоте воздуха, 
мы должны настроиться на ком-
промисс, который выражается 
не словами: "Воздух должен 
быть таким чистым, как это толь-
ко возможно", а словами: "В воз-
духе должно быть так мало по-
сторонних веществ, чтобы даже 
длительное его вдыхание не 
приводило к нарушениям здоро-
вья и хорошего самочувствия, 
особенно у детей, больных и по-
жилых людей". 

Окружающая среда влияет 
на внутрижилищную среду, про-
исходит постоянный процесс 
воздухообмена. В связи с этим 
имеется прямая возможность 
поступления загрязнения из ат-
мосферного воздуха в помеще-
ния, где вы, ваши дети проводят 
большую часть времени. 

На воздухообмен влияет воз-
духопроницаемость внутренних 
и наружных конструкций (окна, 
двери). Через наружные ограж-
дения и неплотности в них про-
никает воздух, содержащий ток-
сические, химические веще-
ства, пыль. Кроме того, пыль 
в больших количествах в по-
мещения мы вносим на 
одежде и обуви. 

При изучении содер-
жания взвешенной и 
осевшей пыли в поме 
щениях обитания че-
ловека выявлено, 
что в воздухе и на 
различных по-
крытиях (сало-
нов автомоби-
лей, мебели, ковровых изделиях, 
одеиеде), содержится в среднем 0,5 
мг/м.куб. взвешенной пыли. 

О влиянии наружной пыли на 
воздух обитаемых помещений 
свидетельствуют установлен-
ные факты большей запыленно-
сти квартир, офисов, магазинов, 
расположенных на нижних эта-
жах зданий, по сравнению с по-
мещениями на верхних этажах 
и большей запыленности поме-
щений, окна которых ориентиро-
ваны на проезжую магистраль. 

При исследовании дисперс-
ного состава бытовой пыли об-
наружено, что как в припольном 
слое (0,5 м от пола), так и в зоне 
дыхания человека (1.5-1,8 м от 
пола) в воздухе преобладают 
пылевые частицы размером 
0,4-3,2 мкм. С размером ча-
стиц связана степень про-
никновения их в легкие 
при дыхании. В легкие 
проникают частицы 
размером менее 2,5-
3 мкм, в носовых 
путях задержива-
ются частицы 3-
5 мкм. Дирек-
тор института 
гигиены воз-
духа при 
Дюссель-
Д о р ф с -

^ 'о м 
у н и -
вер-

активным при проникновении в 
дыхательные пути и накоплении 
в них. 

Спектроскопический и хими-
ческий анализ бытовых аэрозо-

лей показал, что химический 
состав их разнообразен. 

Пыль содержит 57,4% 
органических веществ, в 

состав которых в зави-
симости от времени 

года, эпидемической 
обстановки в регио-

не, городе могут 
входить различ-

ные виды воз-
будителей за-

болеваний. 
Весной и 

летом не-
которые 

в и д ы 
п ы -

л е -

ситете профессор Ханс Вернер 
Шлипкетер писал: "Легкие чело-
века с их поверхностью 30-80 
кв.м. представляют собой орган, 
который прекрасно, без всякого 
отбора, поглощает любые заг-
рязнения, имеющиеся в возду-
хе". 

Таким образом, загрязнение 
воздуха обитаемых помещений 
взвешенными веществами нахо-
дится в том диапазоне распре-
деления частиц по размерам, ко-
торый является биологически 

нозов (сенная лихорадка), вызы-
вающие аллергические риниты, 
бронхиты, обострения бронхи-
альной астмы; осенью и зимой 
— вирусы гриппа, вирусного ге-
патита, аденовирусная инфек-
ция; в частицах земли, заноси-
мой в помещения на обуви, 
одежде могут находиться споры 
столбняка, яйца гельминтов. В 
органическую часть пыли входят 
плесневые грибы, являющиеся 
аллергеном. Кроме того, пыль 
состоит из 42,5% неорганичес-

ких веществ. В больших количе-
ствах в ней содержатся кремни-
евые соединения (25,5%), окиси 
алюминия (2,4%), железа (1,5%). 
Наряду с органическими и неор-
ганическими компонентами, 
пыль включает многие металлы, 
в том числе свинец, цинк, медь, 
хром, бериллий, ванадий, ко-
бальт, молибден, никель, цирко-
ний и др. 

И если учесть, что пыль име-
ет одну пренеприятнейшую осо-
бенность: оседать, накапливать-
ся в наших вещах, ковровых из-
делиях, салонах автомобилей и 
т.д., необходимо срочно прини-
мать экстренные меры по ее 
уничтожению. 

Одним из эффективных ме-
тодов борьбы является хими-
ческая чистка, которая включа-
ет в себя механическую и хими-
ческую обработку всех видов 
изделий. Химическая чистка 
одежды, ковровых изделий, ме-
бели, салонов автомобилей не 
только обеспечит вам практи-
чески 100% удаления пыли и 
содержащихся в ней химве-

ществ и возбудителей заболе-
ваний, но, в отличие от про-

стого вытряхивания и стир-
ки, продлит срок службы, 

обновит их, сделает со-
вершенно безопасны-

ми для вашего здоро-
вья. 

Химическая чи-
стка окружающих 

вас вещей вне-
сет свою леп-

ту в создание 
уюта, ком-

форта и чистоты воздуха ваше-
го дома. 

Эту услугу вам окажет немец-
кая химчистка, расположенная 
по адресу: Бакинский квартал, 
прачечная "Баку". 

Тел. 2-94-14. 
Разрешение Славутичского 

горисполкома №201 
Здоровья, счастья и чистого 

воздуха в ваших домах вам и 
вашим детям! 

ЧП "Виктор" 

Хотите оставаться 
молодым? 

© Дружите с "Диснаем!" 
Умение организовать свой досуг и постоянно находиться в 

прекрасном настроении - удел немногих. Вечные проблемы, ко-
торые теребят нашу душу, не всегда позволяют нам вволю рас-
слабиться и почувствовать себя счастливым, жизнерадостным 
и энергичным человеком. Этот вопрос становится еще пробле-
матичнее в условиях нашего небольшого городка с преимуще-
ственно мо-
л о д е ж н ы м 
н а с е л е н и -
ем. Ведь 
культурно-
р а з в л е к а -
т е л ь н ы х 
мероприя -
тий не так 
уж много, и 
п о э т о м у 
каждое со-
бытие, про-
исходящее 
в заведени-
ях, претендующих на роль центров,'которые формируют'опре-
деленные эстетические, музыкальные вкусы славутчан, знако-
мят с современными веяниями в области искусства, культуры, 
возносится в ранг исторического. 

8 января 2000 года мы стали свидетелями увеселительного, ярко 
эмоционального, насыщенного юмором, шутками, играми, конкур-
сами, музыкой, смехом мероприятия под названием "Рождественс-
кие встречи", организованного Советом молодых специалистов ОП 
ЧАЭС и командой "Диснай". / 

Думаем, что те, кто стал участником или созерцателем шоу (не 
побоимся употребить именно это слово), еще очень долго будут 
вспоминать "диснаевцев" с их выходками и пересказывать своим 
знакомым все те смехоумопомрачительные перипетии, которые тво-
рились на импровизированной сцене бара "Манхеттен". 

В доброжелательной, ни к чему не обязывающей и не напряга-
ющей обстановке царила атмосфера всеобщего праздника. Орга-
низаторы позаботились о том, чтобы посетители чувствовали себя 
раскрепощенно, весело, уютно. 

Говорят, что смех продлевает жизнь. Если это на самом деле 
так, то с уверенностью можно утверждать, что устроители вечера 
позаботились еще и о том, чтобы наша жизнь существенно увели-
чилась на пару десятков годков. 

Остается надеяться, что такие вечера станут традиционными. 
Итак, славутчане, мы претендуем на роль долгожит-еггёйЬ 

Людмила ТЕРЕЩЕНКО, методист ДДУ-4 "Марите" 

Чудеса 
в рождественскую ночь 

Рождество - один из тех праздников, который ждут как дети, так 
и взрослые. Потому что рождественская ночь - ночь чудес. "Ну вот, 
- скажете вы, — какие могут быть чудеса, да еще в наше время? 
Разве что вовремя выплаченная зарплата - чудо, да и то несбы-
точное для многих наших сограждан". Позвольте, дорогие мои, с 
вами не согласиться. 

Потому что я, взрослая тетенька, в возрасте от 30 до 40, в этом 
году встретилась с чудом именно в рождественскую ночь. Не буду 
интриговать досточтимую публику, теряющуюся в догадках, и ска-
жу прямо - чудо произошло на "Рождественских встречах", прове-
денных командой "Диснай" в баре "Манхеттен". 

Ну вот, я уже вижу скривленные ухмылкой физиономии некото-
рых читателей: "Ха, опять этот Диснай! Очередная попойка, краси-
во называемая мероприятием". 

Даже если вы так и не подумали, поверьте мне, что именно так 
высказались некоторые мои приятели, когда я с благоговением со-
общила им, что решила с мужем сходить на "Рождественские встре-
чи". Но, как бы я не сомневалась после таких высказываний, упла-
ченные заранее 20 гривен за билеты на двоих обязывали меня все-
таки сходить на этот вечер. Хотя, если честно, сомнения терзали 
меня до самого гардероба ККК. 

Во-первых, возраст - не девочка, вроде бы, на гульки бегать. 
Во-вторых, я - многодетная мама, имеющая старшее чадо 16-

ти лет, да и рядом вышагивающий муж - майор милиции, которому 
пришлось немного по-другому изложить версию нашего посещения 
ККК, иначе бы он не согласился. 

Я с ужасом думала о том, что придя на вечер, увижу одних "ма-
лолеток" - друзей сына или дочери, что не смогу не то что танце-
вать, а даже слушать современную гремящую музыку, и что, не дай 
Бог, моего благоверного супруга затащат в какой :нибудь конкурс 
попрыгать в мешках. Но... 

Первое, что обрадовало, - это возраст посетителей, от 16 и до 
глубокой зрелости. 

Второе - возраст "диснаевцев"-ведущих (примерно тот же, что и 
у большинства посетителей). 

Ну и третье, самое главное - это непосредственно "Рождествен-
ские встречи". 

"А где же чудо?" — спросите вы. 
Так вот, когда вы в одночасье начинаете избавляться от всех 

комплексов, которые вам не давали жить, когда вы становитесь 
моложе лет этак на 15-20, когда ваш до тошноты серьезный муж 
начинает с восторгом водить хоровод, танцевать немыслимые танцы 
и даже перестает ревновать - это ли не настоящее чудо? 

И к этому чуду приложили не только руки, голову, но и сердца, 
души, ноги, животы и прочие принадлежащие им органы "диснаев-
цы" - замечательные, теперь очень любимые мною ребята. 

Теперь я с уверенностью могу сказать: "Диснай" - это юмор, здо-
ровье, веселье, хорошее настроение и вечная молодость! 

< v Ирина ЧЕРНИГОВСКАЯ 

КУЛЬТУРА 
Форум работников 
культуры 

В рамках Всеукраинских с о б р а н и й работников куль-
туры, п р о в о д я щ и х с я с о г л а с н о Указу П р е з и д е н т а Ук-
раины от 25 о к т я б р я 1999 года, на м и н у в ш е й неделе 
в С л а в у т и ч е с о с т о я л о с ь с о б р а н и е с о т р у д н и к о в город-
ских к у л ь т п р о с в е т у ч р е ж д е н и й . 

На ф о р у м е с д о к л а д а м и в ы с т у п и л и з а в е д у ю щ а я го-
р о д с к и м о т д е л о м к у л ь т у р ы С в е т л а н а Н и к о л ь с к а я , ди-
р е к т о р к и н о - к о н ц е р т н о г о к о м п л е к с а Нина Б а р ы ш е в с -
кая, д и р е к т о р д е т с к о й школы искусств Маргарита Бед-
ратая , зав . о т д е л о м ДК " Э н е р г и я " С е р г е й Косянчук , 
д и р е к т о р ц е н т р а л ь н о й б и б л и о т е ч н о й с и с т е м ы Ната-
лия Портная , з а в е д у ю щ а я д е т с к о й б и б л и о т е к о й На-
талия Козленко . 

К с о б р а н и ю был п о д г о т о в л е н и издан б у к л е т - п у т е -
в о д и т е л ь " З а к л а д и к у л ь т у р и м іста С л а в у т и ч а , 1999 
рік", с о д е р ж а щ и й и н ф о р м а ц и ю о п р о г р а м м а х , возмож-
ностях и состоянии м а т е р и а л ь н о - т е х н и ч е с к о й базы го-
родских к у л ь т п р о с в е т у ч р е ж д е н и й . 

Б о л ь ш о е в н и м а н и е к у л ь т у р н о - м а с с о в о й р а б о т е 
у д е л я ю т и г о р о д с к и е власти С л а в у т и ч а . Так , с при-
в е т с т в е н н ы м с л о в о м к у ч а с т н и к а м с о б р а н и я о б р а т и л -
ся п е р в ы й з а м е с т и т е л ь г о р о д с к о г о г о л о в ы В л а д и м и р 
Ж и г а л л о . Р е ш е н и е м г о р с о в е т а за в ы с о к о е педаго ги -
ч е с к о е м а с т е р с т в о П о ч е т н ы м з н а к о м - м е д а л ь ю "За 
л и ч н ы й вклад в р а з в и т и е города " н а г р а ж д е н а п р е п о -
д а в а т е л ь Д Ш И Ольга А б р а м е н к о . -

Л у ч ш и м р а б о т н и к а м в р у ч е н ы г р а м о т ы г о р о д с к о г о 
отдела культуры. 

Майя РУДЕНКО 

Футбольне свято 
в Славутичі 

С е р е д б а г а т ь о х в и д і в с п о р т у , що у с п і ш н о р о з в и -
в а ю т ь с я в м і с т і , чи не н а й б і л ь ш п о п у л я р н и й фут -
б о л . Про це с в і д ч и т ь ф у т б о л ь н и й м а р а ф о н , що роз -
п о ч а в с я в м і ст і ще в н а п р и к і н ц і ж о в т н я м и н у л о г о 
року і з а в е р ш и в с я в е л и к и м ф у т б о л ь н и м с в я т о м в 
с п о р т к о м п л е к с і " О л і м п і є ц ь " . 15 - го с і ч н я 2 0 0 0 року 
тут в і д б у в с я с у п е р - к у б о к м і с т а по м ін і - ф у т б о л у 
м іж к о м а н д а м и " Ч А Е С " О П К / к а п і т а н к о м а н д и В .Со -
б а к а р ь / та " А т о м " ЧП " В і к т о р " / к а п і т а н О . З а й ч е н к о / 
. Д о у ч а с т і в ц ь о м у з м а г а н н і к о м а н д и " А т о м " та" 
Ч А Е С " п р и й ш л и о т р и м а в ш и п е р е м о г у с е р е д 12 фут -
б о л ь н и х к о м а н д ц е х і в та п і д р о з д і л і в с т а н ц і ї та 12 
к о м а н д м і с ь к и х о р г а н і з а ц і й . 

М і с ь к и й с п о р т к о м і т е т с п і л ь н о з ф е д е р а ц і є ю фут -
б о л у м і с т а д о к л а л и в е л и к и х з у с и л ь , щ о б ця 
с п о р т и в н а з у с т р і ч с т а л а з а х о п л ю ю ч и м д і й с т в о м не 
т і л ь к и д л я г р а в ц і в , а й д л я вс іх п р и х и л ь н и к і в фут -
б о л у , я ких в м і с т і б а г а т о ч и с е л ь н а а р м і я . 

В н а п о л е г л и в і й б о р о т ь б і з р а х у н к о м 7 :4 п е р е м о -
гу о т р и м а л а м о л о д а к о м а н д а " А т о м " . II с п о р т и в н і й 
в и н о с л и в о с т і , т а к т и ц і в е д е н н я гри , м о г л и п о з а з д р и -
ти н а в і т ь ф у т б о л і с т и - п р о ф е с і о н а л и . С е р е д ч л е н і в 
к о м а н д и п ' я т ь м а й с т р і в с п о р т у . 

М і с ь к и й г о л о в а В о л о д и м и р У д о в и ч е н к о в р у ч и в 
п е р е м о ж ц я м п е р е х і д н и й с у п е р - к у б о к . П р и з и за са-
м и й ш в и д к и й гол о т р и м а в О л е к с а н д р В о л к о в , гля -
д а ц ь к и х с и м п а т і й - А н д р і й Д о в ж е н к о . С а м и м ц і н н и м 
г р а в ц е м п р и з н а н и й В о л о д и м и р С о б а к а р ь , к р а щ и м 
- Іван Буб і с , а к р а щ и м в о р о т а р е м - В о л о д и м и р Ко-
в а л ь о в . Приз г л я д а ц ь к и х с и м п а т і й в р у ч е н о А н д р і ю 
Д о в ж е н к о . 

П р и х и л ь н и к а м и ф у т б о л у в и я в и л и с я і ч и м а л о 
с п о н с о р і в ц ь о г о с п о р т и в н о г о с в я т а . С е р е д них 
ф і р м и " Л о т о с " , " М а к е т " , " П е р с п е к т и в а " , " У к р т р а н с -
н а ф т о п р о д у к т " , " П а л в і " , " Д а т е к с - п а п і р " , " А ф і с " , "Ук -
р а т о м в и д а в " , Л а б о р а т о р і я м і ж н а р о д н и х д о с л і д ж е н ь 
та т е х н о л о г і й , м і с ь к и й в і д д і л к у л ь т у р и . 

В о л о д а р с у п е р к у б к у к о м а н д а " А т о м " г о т у є т ь с я до 
у ч а с т і в о б л а с н и х з м а г а н н я х на п е р ш і с т ь К и ї в с ь к о ї 
о б л а с т і , що в і д б у д е т ь с я в м . Б р о в а р а х 23 с і чня 2000 
р о к у . П о б а ж а є м о їм у с п і х і в ! 

К сведению инвалидов 
В связи с реорганизацией Славутичской городской об-

щественной организации "Ассоциация инвалидов" и полно-
го учета всех инвалидов, проживающих в г.Славутич и пос. 
Лесной, просьба пройти регистрацию и перерегистрацию 
инвалидам всех категорий и групп, в том числе и работаю-
щих. 

Перерегистрация проводится по адресу: 
г.Славутич, Московский квартал, дом №1, подъезд 5 (быв-

шее помещение военкомата) с 9-00 до 18-00, перерыв с 13-
00 до 14-00. 

Справки по телефону: 2-20-11 

Внимание! 
Прием заявлений на дополнительное питание на 2000 

год от неработающих жителей г.Славутич 1 и 2 категории, 
пострадавших от аварии наЧАЭС, производится в управле-
нии социальной защиты населения г.Славутич, по адресу: 
Белгородский квартал, дом №8, кв.23. 

Приемный день: среда с 9-00 до 13-00 и с 14-00 до 19-00 
Телефон для справок: 2-73-65 


